



FOTO: CEDIDA

Más de 300 atenciones en Isla Mocha realizó la Facultad de Medicina UdeC

Con el objetivo de contribuir en la resolución de listas de espera en uno de los territorios insulares de Chile, el equipo académico y estudiantil multidisciplinario de la Facultad de Medicina UdeC, retornó a Concepción luego de realizar un operativo de salud en la Isla Mocha, organizado en el marco del aniversario número 100 de la unidad académica.

En la instancia, se efectuaron más de 300 prestaciones de salud a

la población isleña, incluyendo consultas médicas, kinesiología, exámenes, talleres de promoción de salud y visitas domiciliarias, además de derivaciones a la Provincia de Arauco.

La actividad, es una de las visitas territoriales comunales que realiza la Facultad de Medicina como una forma de contribuir y vincularse con las comunidades no solo de la Región, sino que también de los te-

rritorios insulares del país. Contó con la participación de 25 personas, entre estudiantes de pregrado y docentes de las carreras de Fonoaudiología, Medicina, Tecnología Médica, y Obstetricia y Puericultura, así como profesores de Kinesiología, residentes de los programas de Psiquiatría Adultos, Psiquiatría del Niño y del Adolescente, Pediatría y especialistas en Neurología, Geriatría, Ginecología e Imagenología.